



# COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Se han celebrado elecciones en el Perú y en Bolivia. También las habrá este año en otros países, incluyendo los Estados Unidos.

Y en este 1956 deberían igualmente realizarse en Cuba si aquello que conocemos y que sucedió en Marzo del 52 no hubiera dejado trunco el ritmo constitucional.

Como una compensación se habló de llevar a cabo en el 57 unos comicios "sui generis" —consiste que esta alocución latina no significa: "sin general"— con objeto de buscar un puente cordial entre oposición y Gobierno.

Y ahora, al final, nos salen con que lo que se efectuará en el otoño del próximo año es la inauguración del túnel de la Bahía.

Es decir: que en vez de un puente que va por lo alto, nos van a disparar un túnel que se extiende bajo tierra y bajo agua.

X X X X X

Si nuestros lectores quieren conocer la opinión de Carlitos Márquez Sterling, líder de un nuevo movimiento político, sobre la actualidad nacional, sintonice esta noche, a las diez y media, el Canal 2 al cual acudirá el conocido hombre público, para ser entrevistado en el programa "Telemundo Pregunta", por los compañeros Hortsman, Núñez Pascual y nosotros, teniendo como moderador a Carlos Lechuga.

X X X X X

Continúa rodeada del mayor misterio la desaparición de Buster Crabb, el "hombre rana" británico.

Si aquí sucediese un hecho semejante, no se formaría tanto alboroto, pues ¿qué puede interesar la desaparición de uno solo, donde abundan los "hombres-ranas"?

X X X X X

Es frecuente ver los tabacos echando humo, pero no a los tabaqueros.

Sin embargo, estos abnegados obreros parece que ahora se encuentran en semejante situación por

la elección para delegado en el Retiro de Serrano Tamayo.

Ante esta difícil situación de Serrano, cabe recordar aquella tonada tan en boga en tiempos de la Mayendia:

¡Seranillo! ¡Serranillo!  
¡Que mala entraña tienen "p'a" ti!  
X X X X X

Cada vez que alguien ha necesitado dar la impresión de la carestía de la vida en cualquier sitio, ha echado mano al viejo chiste de que se "cobra hasta el aire".

Sin embargo, parece que la vieja broma que siempre tuvo ribetes andaluces o portugueses por lo exagerado de sus proporciones va a convertirse dentro de poco en dolorosa realidad, pues se ha presentado una moción en el Municipio habanero para que se le señale un impuesto al aire.

Al aire acondicionado, desde luego, pero que no por eso deja de ser aire de todas maneras.

X X X X X

El Ascot Stakes, con premio de 2500 libras, celebrado en la inauguración de la temporada hípica en dicha ciudad inglesa en presencia de la Reina Isabel II, fué ganado por el ejemplar "Zarathustra".

Verdaderamente dicho resultado ha sido una enorme sorpresa, ya que siempre hemos oído decir: "así hablaba Zarathustra", pero jamás habíamos escuchado exclamar: "Así corre Zarathustra".

X X X X X

Hace días, Batista asistió a un acto social, más como el acto demoraba un poco y el destacado invitado tenía que atender compromisos oficiales, mostraba cierta inquietud.

Alguien que estaba cerca de él notó su actitud y le preguntó:

—General: ¿se va o se queda?

Y el interrogado respondió:

—No sé... Todavía no lo he decidido, pero ¡a lo mejor, me quedo!